

PRESSEINFORMATION

Institut für Holztechnologie Dresden gemeinnützige GmbH
Zellescher Weg 24
01217 Dresden · Germany
www.ihd-dresden.de



Dresden, 19. September 2017

10. Europäischer TMT-Workshop 2018 in Dresden

Am 3. und 4. Mai 2018 veranstaltet das Institut für Holztechnologie Dresden (IHD) den 10. Europäischen TMT-Workshop. Der seit 2003 stattfindende Workshop hat sich zum Ziel gesetzt, die Unternehmen dabei zu unterstützen, mit thermisch modifiziertem Holz wirtschaftlich erfolgreich zu sein. Zielgruppe sind insbesondere Anlagenhersteller, Thermoholzhersteller, Verarbeiter und der Holzhandel.

Weitere Informationen und Themenschwerpunkte sowie den Call for papers finden sich unter <https://www.ihd-dresden.de/de/veranstaltungen/>.

Das detaillierte Programm wird Anfang 2018 veröffentlicht.

10th European TMT-Workshop 2018 in Dresden

On May 3 and 4 2018, the 10th European TMT Workshop is organised by the Institut für Holztechnologie Dresden (IHD). Aim of the workshop, which takes place since 2003, is to support the enterprises to be successful with thermally modified timber. Particular target group are plant manufacturers, TMT producers, woodworking enterprises, and wood traders.

Further information and topics as well as the call for papers are available at www.ihd-dresden.de/en/events/

The detailed programme will be published in the beginning of 2018.

Pressekontakt
Institut für Holztechnologie Dresden gemeinnützige GmbH
Anja Walpert
Tel. +49 351 4662 223
Fax +49 351 4662 211
E-Mail anja.walpert@ihd-dresden.de

Belegexemplar erbeten.